

24. September 2009

Sehr geehrte Eltern,

soziales Lernen wird an der Fasanenhofschule ernst genommen und auf verschiedenen Ebenen praktiziert.

Die Schülerinnen und Schüler lernen Verantwortung zu übernehmen, Konflikte selbst zu lösen und sich gegenseitig zu helfen.

Mit dem Projekt **Schüler helfen Schülern** unterstützen leistungsstarke Schülerinnen und Schüler aus den 9. und 10. Realschulklassen (TutorInnen) diejenigen, die für bestimmte Unterrichtsthemen Hilfen benötigen.

Sie erhalten für diese Leistung ein kleines Entgelt.

Geplant sind jeweils 5 Einheiten. Eine Einheit dauert 45 Minuten und kostet 5 Euro.

Wenn Sie Interesse an diesem Projekt haben und ihr Kind diese Unterstützung wahrnehmen soll, nehmen Sie Kontakt mit mir oder der Schulsozialarbeit auf.

Sie schließen dann einen Vertrag mit uns ab, in dem Sie sich verpflichten darauf zu achten, dass Ihr Kind die ersten 5 vereinbarten Termine einhält und Sie den Tutor für seine Arbeit bezahlen.

Der Vertrag kann nach 5 Einheiten im gegenseitigen Einvernehmen verlängert oder aufgelöst werden.

Nach Vertragsunterzeichnung wird ein Tutor/eine Tutorin von uns vermittelt. Die Schule stellt die Räume zur Verfügung. Der „Unterricht“ findet grundsätzlich nachmittags in der 7. oder 8. Stunde statt.

Die Fachlehrerinnen und Fachlehrer haben sich bereit erklärt, das Projekt und die TutorInnen zu unterstützen.

Diese nehmen Kontakt mit den entsprechenden Fachlehrkräften auf und bereiten sich auf den gewünschten Stoff vor.

Wir verfügen über langjährige Erfahrungen und können wir feststellen, dass nicht nur die Lernleistung, sondern auch die Lernfreude sowohl der TutorInnen als auch der Schülerinnen und Schüler gefördert werden konnte.

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ursula Richter-Dickhaut
(Schulleiterin)